



Este año Sant Joan tuvo como invitadas especiales a Hola France, colectivo de mujeres docentes, quienes han formado su propio grupo musical, interpretando una serie de canciones en 5 idiomas. El ensamble de Veus del Cor, del Casal, también participó con canciones de Judit Neddermann, las que fueron interpretadas en catalán. La noche de Sant Joan, la noche del solsticio de verano es celebrada de manera especial en Catalunya, fuego, coca de Sant Joan, cava y juegos pirotécnicos están presentes para el cambio de estación mientras que en Francia, el Festival de la Música todos los años está presente, siendo esperados por todos. Es así que este 22 de junio lo celebramos en casa, aquí les dejamos las fotos de esa noche.

{gallery}articulos/tradicionscatalanas/2019/sanjoanylamusica/COCINA{/gallery}







galeria fotografica de la Festa de Sant Joan i la Música - Casal Català de Guayaquil (Ajuda) y Billaud con el C

ACTIVITAT CATALANA

Sant Joan & La Música

ENTRADA LIBRE



AMB EL SUPORT DE



22 de JUNIO

Urdesa Mirtos 706-A y Ficus
de 19h00 a 22h30

música en vivo con "Hola France" y "Veus del Cor"

de venta

vino, cerveza artesanal y
coca de recapte (la pizza catalana)



CASAL CATALA DE GUAYAQUIL
CASALCATALAGUAYAQUIL
CASALGUAYAQUIL



